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代表取締役社長　盛重  信二
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土　井　晴　彦社会福祉委員長松山市に対する電子黒板・ホワイトボードの寄贈を終えて
2020年 ９ 月24日㈭11：00より、松山市役所 2階市長応接室にて、新型コロ
ナウイルス感染症対策として、電子黒板 1台とホワイトボード ５台の寄贈目
録を近藤会長から野志松山市長へ手渡し、感謝状を頂きました。その模様は、
当日複数の民法各局におけるニュース番組でも取り上げていただき、10月 ３
日には愛媛新聞でも写真入りで記事掲載されました。
このアクトは、近藤会長の強いリーダーシップのもとに100万円の予算が
組まれ、当委員会にて具体化するというミッションが与えられたものです。
第 2波・第 ３波の襲来の懸念が強まる中で、いったい何ができるのか、スター
トしたばかりの委員会の場で、様々な意見が出ました。最終的には、新型コ
ロナウイルス感染症対策班室（松山市保健所内）から頂いた要望書の、希望
商品とその利用用途の具体性と社会的意義に皆が賛同し、今回の寄贈が実現
いたしました。
最後に、このアクトを具体化するにあたってご協力いただきましたすべて
の皆様に心より感謝申し上げるとともに、この寄贈した物品が活用されるこ
とを心から願っています。



3

伊賀上　竜　也

小森谷　ケララ

計画・出席委員長

保健委員長

訪問例会開催

外部卓話（献血センター）

朝夕少しづつ秋の兆しを感じる季節になりましたが、相変わらず世の中はコロナウイルスに関する
ニュースばかりで耳にも馴染んできました。
先日の ９月第一例会はライオンズクラブ３３6－Ａ地区の 1Ｒ－ＲＣの澤田有馬様と 1Ｒ－ ３ＺＣの
梅林哲次様をお迎えして訪問例会を開催致しました。当然ながら全員のマスク着用に必要に応じた
フェースシールドも利用し各テーブルには人数割りしたアクリル板まで設置し万全の態勢で例会を開
催しております。
中四国最大のクラブである松山中央ライオンズクラブに対しましても澤田様、梅林様共にご挨拶の
中で我がクラブに対する期待やお褒めの言葉も頂きました。
数は力であり、数がいるからこそ出来るアクティビティがあります。これからも我がクラブだから
こそ出来る事業に知恵を絞り奉仕の精神で豊かな愛媛に素敵な松山に貢献して行きたいと思いを新た
にしました。
引き続き各種の企画を考えながら例会運営に邁進する覚悟です。会員の皆様のご協力をお願い致し
まして例会報告と致します。

コロナ禍において献血の状況はどうなっているのか、献血推進活動に活かすべく、愛媛県赤十字血
液センターより谷崎光広様と伊藤祐輝様に例会にお越しいただき、卓話をしていただきました。ご講
話によれば、十分な対策がされているにも関わらず、献血車の受け入れに協力してくださる企業団体
が減ってきているとのことでした。中央ライオンズクラブでも各大学において多数の学生さんに献血
のご協力をしていただいてきましたが、今年度はほとんどお伺いできていない現状です。また服薬中
でも多くの場合、献血が可能であるということもお聞かせいただきました。献血に行けないと思われ
ていたメンバーの方もいらっしゃったと思いますがふたたび献血のご協力をいただければ幸いです。
今後は、積極的な献血協力者の紹介、協力企業の紹介に力を入れて参りたいと思いますので、皆様に
もご協力を賜りたく存じます。行動のきっかけをご教示いただいた谷崎様、伊藤様、本当にありがと
うございました。



代表取締役

〒790-0852 松山市石手一丁目4番3-3号
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（LC、太　享哲）

（LC、佐々木勲）

（LC、山本宗宏）

（LC、山本幸治）
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第58回　愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活第58回　愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活
　　　　体験発表会　　　　体験発表会 髙　橋　正　人教育・国際委員長

令和 2年 ９月18日午後 6時から、松山南高等学校の体育館にお
いて、第５8回愛媛県高等学校定時制通信制中予地区生徒生活体験
発表大会が開催されました。
当日は、 ５名の生徒が、各 ７分ずつ、生活体験を発表しました。
発表の中には、最後に歌を披露する生徒さんもいれば、家族の問
題や体調の問題で、必ずしも恵まれない境遇の中、そこからいか
に立ち直ったのかを発表する生徒さんもいました。各生徒の発表
を多くの同年代の生徒さんが聴いていました。話を聴いた生徒さ
んの側で、少しでも、自分の人生に響くものがあれば、本クラブ
が本大会を後援した意味があったのではないかと思います。
最後に、今回、お忙しい中、ご出席頂きました会長、第三副会
長、幹事をはじめとする当委員会の委員及び会員の皆様に、この
場を借りて、御礼申し上げます。ありがとうございました。
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（LC、堀田　学）

（LC、日野嘉人）

（LC、中野泰誠）

（LC、大西安子）
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10月の誕生人から一言…10月の誕生人から一言…

大西　知人 1963（昭和38年）10月17日生

10月1７日で５７歳になります。ライオンズクラブか
らの誕生日コメントの依頼で自分の誕生日を思い出
すようになって ５年目ですが、当然みなさん同じ
ペースで年齢を重ねるので、年を取るという感覚が
あまりありません。
年齢相応に振舞えているのか心配ですが、何はと
もあれ、健康でまた一年過ごせますように、中央ラ
イオンズクラブの皆様におかれましては、引き続き
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

仙波　重樹 1956（昭和31年）10月29日生

ついこの前、還暦を迎えたとばかり思っていまし
たが、もう今年で64歳になります。
ボゥーと生きていても年はとるものですね。公
務員の定年も6５歳になりますので、まだまだ若いと
思ってチコちゃんに怒られないように頑張って生き
ていきます。

村上　泰久 1971（昭和46年）10月22日生

青春
青春とは人生のある期間を言うのではなく心の様
相を言う。
優れた創造力、逞しき意志、炎ゆる情熱、怯懦を
却ける勇猛心、安易を振り捨てる冒険心、こういう
様相を青春と言うのだ。
年を重ねただけで人は老いない。理想を失う時に
初めて老いがくる。

サミュエル・ウルマン作、YOUTH。より抜粋

頑張ります！

橋本　和範 1957（昭和32年）10月 7 日生

７ 日で6３歳になります。 4月からコロナで運動不
足になって少し体重が増えました。スポーツジムに
通い直して身体を絞っていますがなかなか思うよう
に体重が減りません。焦らず、仕事と趣味に頑張っ
て楽しい 1年にします。

岩城　孝幸 1970（昭和45年）10月 1 日生

月日が経つのは早いもので、今年の ９月で入会し
て12年目に入りました。これまで、委員会の活動や
アクティビティに参加することで多くの出会いに恵
まれ、また、諸先輩方から学ぶことも多々ございま
した。まだまだ至らぬところもありますが、今後も
様々な活動や仕事を通じて社会に奉仕できればと思
います。

小森谷ケララ 1981（昭和56年）10月 1 日生

僕と父は親になった年が一緒です。中一の長男を
眺めると、自分が父をどう見ていたかを思い出して、
面白い感覚になります。あの時の父と比べると僕は
若いような気がします。父は自分と同じ年の時、な
んであんなに老けてたのかなと思うのですが、長男
にいわせると僕も十分なおっさんだそうです。納得
できません。

中野　泰誠 1982（昭和57年）10月20日生

2018年に愛媛に帰ってきてから 2年半となりま
した。コロナウィルスに振り回される2020年ですが、
先を見出していきたいと思います。一日一日が勉強
の日々の中で、ライオンズで学ばせていただくこと、
出会いに感謝してまた新たな一年を過ごしたいと思
います。少しはゴルフの練習もしなければ・・・
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

1 ．開会ゴング　≫近藤会長
2．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
4．会長あいさつ　≫近藤会長　事業の目的を明確にする。企業理念を掲げる。
５．外部卓話　
　　題目：「献血基準の変更・新型コロナウイルスにおける献血への影響」
　　　　　愛媛県赤十字血液センター　献血推進課長　谷﨑　光広様
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　主事　伊藤　祐輝様
6．食　事
７．委員会報告
　1　10月献血活動について…………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和 2年10月26日㈪ 14：00～17：00 愛媛大学
（愛媛県松山市文京町 ３－ ３）

　2　献血紹介キャンペーンご協力のお願い【Ｐ 2】………………………………………… 【保健委員会】
　　　≫小森谷保健委員長より報告　紹介カードのお願い
　3　委員会日程・場所変更について　≫中岡幹事より報告
　　●10月 8 日㈭　サムライダイニング盃➡「事務局 4階会議室」16：00～に変更　【教育・国際委員会】
　　●10月 ９ 日㈮　パラディッソ➡「ホテルマイステイズ松山 2階」18：30～に変更… 【保健委員会】
　　●10月12日㈪　サムライダイニング盃➡「事務局 4階会議室」18：00～に変更【青少年育成委員会】
　　●10月14日㈬　ハルピン➡「事務局 4階会議室」17：30～に変更……………… 【社会福祉委員会】
　　●10月19日㈪　笠組➡「事務局 4階会議室」17：30～に変更………………… 【会員・会則委員会】
　　●10月20日㈫　旬彩和酒庵かぶき➡「事務局 4階会議室」17：30～に変更… 【計画・出席委員会】
　　●10月28日㈬　笠組➡「事務局 4階会議室」17：30～に変更………………… 【ＭＣ・ＩＴ委員会】
8．幹事報告　≫中岡幹事より報告　
　1　第17回松前ライオンズクラブチャリティゴルフコンペについて【Ｐ ３】
　　　■日時　11月20日㈮　雨天決行
　　　■会場　サンセットヒルズカントリークラブ北条
　2　こどものみらい古本募金のご依頼について【Ｐ 4－Ｐ 6】
９．その他
10．テールツイスターの活躍　≫戸梶テールツイスター
11．ファイン・ドネーションの報告　≫加藤会計より報告
12．出席率の報告　≫伊賀上計画出席委員長より報告
13．閉会ゴング　　
14．̒ また会う日までʼ合唱
15．ローア　≫新宮ライオンテーマ

1．開会ゴング　≫近藤会長
2．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
4．会長あいさつ　≫近藤会長　アクト報告　①新型コロナウイルス対策として電子黒板を松山市に贈
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　呈。 ９月24日
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　②ライオンズデー清掃活動　10月11日
５ ．松山市社会福祉協議会会長表彰「まごころ銀行協力者」　≫近藤会長
6．誕生祝（10月）　
　　Ｌ岩城（ 1 日）、Ｌ小森谷（ 1 日）、…Ｌ橋本（ ７ 日）、…Ｌ大西（知）（17日）…、Ｌ中野（20日）、Ｌ村上（22日）
　　Ｌ仙波（重）（29日）
　　≫代表してＬ小森谷
７．審議事項
　⑴　新会員について…井上和弘様【Ｐ ３】……………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　≫小倉会員・会則委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑵　内規改正（案）について【Ｐ 4】…………………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　≫小倉会員・会則委員長より説明＜審議＞→ 2週間経過後に再度審議

　⑶　創立記念例会予算書（案）について【Ｐ ５】……………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画出席委員長より報告……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑷　会員交流・会員増強会予算書（案）について【Ｐ 6】………………… 【会員交流／会員増強委員会】
　　　≫森（和）会員交流委員長より説明………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑸　令和 2年 ７月豪雨災害復興支援金「 1人1,000円」のお願い【Ｐ ７】
　　　＠1,000円×119名＝119,000円（10月現在）
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑹　LCIF献金額について　※10月ライオンレート＝105.613667円　　
　　　一人当り＄50×105.613667円＝5,281円
　　　115名（不在会員除ける）合計額＝607,315円
　　　※上半期の会費と一緒に3,000円預かっておりますので、不足金は下半期の会費と一緒に請求を
　　　　致します。
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑺　GMT・FWT研修会登録料について
　　　■日　時　令和 2年11月15日㈰　午後 1時00分～午後 ３時３0分
　　　■場　所　三翠園（高知市鷹匠町 1－ ３－３５）　℡088-822-0131　Fax088-822-0145
　　　■登録料　2,000円
　　　■交通費　7,200円
　　　■該当者　会員委員長　小倉圭二
　　　　≫中岡幹事より報告…………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑻　第 2回地区キャビネット会議登録料について
　　　■日　時　令和 2年11月 8 日㈰
　　　■場　所　三翠園（高知市鷹匠町 1－ ３－35）　℡088-822-0131　Fax088-822-0145
　　　■登録料　10,000円
　　　■該当者　前キャビネット会計　兵頭好喜
　　　　≫中岡幹事より報告…………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑼　クラブホームページ更新料について（事後報告）
　　　❶テルウェル西日本Lekumo継続利用料金　　　　　23,760円
　　　❷ＳＡＫＵＲＡレンタルサーバ　スタンダード料金　5,568円
　　　　≫中岡幹事より報告…………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑼　例会会場について
　　　≫中岡幹事より報告　年内はマリベールスパイアで行う。
8．食　事
９．幹事報告
10．委員会報告　
　1　平和ポスター展示会並びに選考会について……………………………………【…教育・国際委員会】
　　　≫髙橋（正）教育・国際委員長より報告　今回は91枚応募　第二例会にて掲示
　2　9月献血活動結果について………………………………………………………………… 【保健委員会】

実施年月日 実施場所 献血者数

令和 2年 ９月16日 松山中央郵便局 受付22名　400mL：22名　不採血 0名

令和 2年 ９月18日 株式会社いよてつ髙島屋 受付26名　400mL：21名　不採血 ５名

　3　10月献血活動スケジュールについて…………………………………………………… 【保健委員会】

実施日 実施時間 実施場所

令和 2年10月26日㈪ 14：00～17：00 愛媛大学
（愛媛県松山市文京町 ３－ ３）

　　　≫小森谷保健委員長より報告
　4　新型コロナウイルス対策松山市へ寄付報告（愛媛新聞記事添付）【Ｐ 8】……… 【社会福祉委員会】
　　　≫土井社会福祉委員長より報告　 ９月24日松山市訪問
　5　委員会日程・場所変更について
　　●10月29日㈭　旬彩和酒庵かぶき➡「事務局 4階会議室」17：30～に変更… 【市民・公衆委員会】
　　●10月30日㈮　笠組➡「事務局 4階会議室」17：30～に変更………………………… 【財務委員会】
　　　≫中岡幹事より報告
11．テールツイスターの活躍　≫戸梶テールツイスター
12．ファイン･ドネーションの報告　≫加藤会計より報告
13．出席率の報告　≫伊賀上計画出席委員長より報告
14．閉会ゴング…
15．̒ また会う日までʼ合唱
16．ローア　≫新宮ライオンテーマ

出席者：（役員）Ｌ近藤、Ｌ山本（宗）、Ｌ境、Ｌ山田、Ｌ佐々木、Ｌ中岡、Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ小倉、Ｌ森（和）、
　　　　　　　Ｌ山本（幸）、Ｌ宮川、Ｌ山﨑、Ｌ佃、Ｌ松岡、Ｌ兵頭、Ｌ早川、Ｌ大西（安）、Ｌ新崎
　　　　（オブザーバー）Ｌ丹下、Ｌ大西（千）、Ｌ武智（正）、Ｌ伊賀上

〈 会 次 第 〉
1．開会宣言　≫近藤会長
2．出欠調査　≫中岡幹事より役員22名中19名の出席を確認
３．会長あいさつ　≫近藤会長　コロナ対策として電子黒板を寄贈　松山保健所長から感謝の言葉
4．前回議事録の確認【Ｐ 2－Ｐ ３】　≫中岡幹事
５．会計報告（ ９ 月分収支明細表）【Ｐ 4－Ｐ ９】　≫加藤会計より報告
6．審議事項　　
　⑴　新会員について…井上和弘様【Ｐ10】……………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　≫小倉会員・会則委員長より説明……………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑵　内規改正（案）について【Ｐ11】…………………………………………………… 【会員・会則委員会】
　　　≫小倉会員・会則委員長より報告　指名委員会の在り方について………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑶　創立記念例会予算書（案）について【Ｐ12】……………………………………… 【計画・出席委員会】
　　　≫伊賀上計画・出席委員長より報告…………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑷　会員交流・会員増強会予算書（案）について【Ｐ13】………………… 【会員交流／会員増強委員会】
　　　≫森会員交流委員長より報告…………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑸　令和 2年 ７月豪雨災害復興支援金「 1人1,000円」のお願い【Ｐ14】
　　　＠1,000円×119名＝119,000円（10月現在）
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　　事業費か運営費会計か調査して報告
　⑹　レバノン大爆発災害指定支援金「１人500円」のお願い【Ｐ14】
　　　＠500円×119名＝59,500円（10月現在）
　　　≫中岡幹事より報告……………………………………………………………… ＜審議＞→＜保留＞
　　　　なぜ災害指定なのか理由がわからない。次回までに調査して報告。
　⑺　LCIF献金額について　※10月ライオンレート＝105.613667円　　
　　　一人当り＄50×105.613667円＝5,281円
　　　115名（不在会員除ける）合計額＝607,315円

　　　※上半期の会費と一緒に3,000円預かっておりますので、不足金は下半期の会費と一緒に請求を
　　　　致します。
　　　≫中岡幹事より…………………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑻　GMT・FWT研修会登録料について
　　　■日　時　令和 2年11月15日㈰　午後 1時00分～午後 ３時３0分
　　　■場　所　三翠園（高知市鷹匠町 1－ ３－35）　℡088-822-0131　Fax088-822-0145
　　　■登録料　2,000円
　　　■交通費　7,200円
　　　■該当者　会員委員長　小倉圭二
　　　　≫中岡幹事より………………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑼　第 2回地区キャビネット会議登録料について
　　　■日　時　令和 2年11月 8 日㈰
　　　■場　所　三翠園（高知市鷹匠町 1－ ３－35）　℡088-822-0131　Fax088-822-0145
　　　■登録料　10,000円
　　　■該当者　前キャビネット会計　兵頭好喜
　　　　≫中岡幹事より………………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　　　　　交通費についてはキャビネット負担か不明のため次回に審議とする。
　⑽　クラブホームページ更新料について（事後報告）
　　　❶テルウェル西日本Lekumo継続利用料金　　　　　23,760円
　　　❷ＳＡＫＵＲＡレンタルサーバ　スタンダード料金　5,568円
　　　　≫中岡幹事より………………………………………………………………… ＜審議＞→＜承認＞
　⑾　継続企業表彰について【Ｐ15】
　　　　≫Ｌ丹下さんより　長期クラブ在籍企業を表彰したい
　　　　≫近藤会長　どういう基準や規定にするか検討して次回理事会に諮りたい
　⑿　例会会場について
　　　　≫中岡幹事より報告　年内はマリベールスパイアで行う。
７．幹事報告
8．その他
９．閉会

■第 4 回理事会 ● 2020年10月 5 日㈪　18：30～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第1340回例会

■第1341回例会

● 2020年 9 月23日㈬　12：15～
● 於：マリベールスパイア

● 2020年10月13日㈫　12：15～13：15
● 於：マリベールスパイア
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン

☆
☆

☆

☆
☆

☆
☆

☆

☆
☆

☆出席率　85％　☆ファイン　2,400円　☆ドネーション　121,000円

◆ 令和 2 年 9 月第 2 例会
Ｌ近藤　　猛　谷崎様卓話ありがとうございます。
Ｌ境　　俊之　吉田さん丹下さんエイジシュートおめでとうございます。藤本さ

ん優勝おめでとう
Ｌ山田　　哲　戸梶さんお久しぶりです。
Ｌ中岡　富茂　松山中央ＬＣ会員の皆様、コロナ対策へのご協力ありがとうござ

います。
Ｌ吉田　文彦　 ５年振りにエージシュート達成　同伴の近藤会長、廣江さん永野

さんありがとう
Ｌ森　　和幸　卓話ありがとうございます。
Ｌ兵頭　好喜　外部卓話ありがとうございます。
Ｌ永野　通夫　谷崎様、伊藤様、卓話ありがとうございます。
Ｌ山本　宗宏　献血センター谷崎様、伊藤様宜しくお願いします。
Ｌ小倉　圭二　谷崎さん、伊藤さん卓話ありがとうございます。
Ｌ山本　幸治　谷崎課長様、伊藤主事様卓話ありがとうございます。
Ｌ大川　耕三　テールツイスター戸梶さん復帰を祝って
Ｌ太　　亨哲　高橋孝子さん惜しい！
Ｌ早川　義仲　外部卓話ありがとうございます。
Ｌ武智　正晴　外部卓話ありがとうございます。
Ｌ加藤　定伸　直美ちゃんおかえり‼
Ｌ高橋　孝子　直美‼お帰りなさい！
Ｌ島田　省吾　朝、夕少し涼しくなりました
Ｌ栗山　純造　まだまだ暑いですね。体調管理して下さい。
Ｌ丹下　靖憲　 ９月ゴルフ委員会にてエイジシュートありがとうございます。
Ｌ藤本　雅弘　７0台で優勝したかったです。悔しい・・・
Ｌ伊賀上竜也　皆さん献血に行きましょう
Ｌ松岡　俊幸　愛媛県赤十字血液センター谷崎さん、伊藤さん卓話ありがとうご

ざいます。　
Ｌ新宮　幸孝　谷崎様伊藤様卓話ありがとうございます。
Ｌ戸梶　直美　久々の参加です。これからもよろしくお願いします。
Ｌ井上　　光　吉田さんエイジシュートおめでとうございます。
Ｌ大西　安子　県赤十字血液センター谷崎様伊藤様卓話ありがとうございます。
Ｌ木下　勝敏　卓話ありがとうございます。
Ｌ久保美代子　戸梶さん例会で会えて良かった。コロナとさよならしたいですね。
Ｌ池田　博英　朝夕涼しくなりましたね。
Ｌ村井　　剛　エージシュート達成おめでとうございます。吉田さん丹下さん
Ｌ小森谷ケララ　卓話ありがとうございます。

Ｌ山本　　純　谷崎様、伊藤様卓話ありがとうございます。
Ｌ篠原　紀子　卓話ありがとうございます。
Ｌ佃　　浩三　愛媛県赤十字血液センター谷崎様、伊藤様卓話ありがとうござい

ます。
Ｌ髙岡　重則　やっと涼しくなってきたかな
Ｌ樋口　忠勝　道後エリアを中心に、少しずつ活気が戻ってきたように思います。

頑張りましょう！
Ｌ美濃　欽也　景気回復に期待を！
Ｌ上沖　尚史　藤本さん優勝おめでとうございます。
Ｌ堀田　　学　谷崎様、伊藤様卓話ありがとうございます。
Ｌ宮内　美加　秋らしくなりましたネ！季節の変わり目体調管理に気を付けま

しょう
Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
Ｌ藤田　裕司　谷崎様、伊藤様卓話ありがとうございます。
Ｌ河本　圭仁　卓話、ありがとうございます。
Ｌ井澤　剛一　季節の変わり目！風邪に注意を
Ｌ土井　晴彦　すっかり涼しくなりました。
Ｌ伊藤　　渉　谷崎様、伊藤様、卓話ありがとうございました。
Ｌ光田　恵之　谷崎様、伊藤様、卓話ありがとうございました。
Ｌ大西　知人　外部卓話ありがとうございました。
Ｌ服部　　勲　外部卓話ありがとうございます。
Ｌ楠田　善久　涼しくなってきました。
Ｌ新崎　　勉　献血センターさん卓話ありがとうございます。やっと気持ちの良

い季節と成って来ました。
Ｌ西山　明応　昼間も完全にストーブ生活に入りました。宜しくおねがいします。
Ｌ両田　　晃　しばらく献血してないので、協力したいと思います。
Ｌ山﨑　忠志　献血参加します。
Ｌ盛重　泰輔　谷崎様、伊藤様、卓話ありがとうございました。
Ｌ中村　俊一　秋っぽくなりましたね。健康第一で！
Ｌ和泉　光浩　暑さがやわらいで、うれしいです。
Ｌ村上　泰久　朝晩と涼しくなってきました。
Ｌ高山　正志　コロナ！今後の生活のあり方

☆出席率　85％　☆ファイン　700円　☆ドネーション　123,000円

◆ 令和 2 年10月第 1 例会
Ｌ近藤　　猛　ライオンズデーでトイレ清掃しました。
Ｌ境　　俊之　何とも気持ちの良い季節になりました
Ｌ山田　　哲　小森谷さん独身羨ましいです。
Ｌ中岡　富茂　鴨川公園周辺遍路道等清掃ができました。
Ｌ吉田　文彦　ライオンズデー参加の皆さん御苦労様でした。
Ｌ小倉　圭二　お誕生日の皆さんおめでとうございます。
Ｌ兵頭　好喜　10月生の皆さんおめでとうございます。
Ｌ山本　幸治　少し秋めいて来ました。楽しみです。
Ｌ永野　通夫　涼しくなりました。
Ｌ廣江　和男　昼中は、まだまだ暑いですね！
Ｌ森　　和幸　井上さん入会ありがとうございます。
Ｌ大川　耕三　すごしやすい良い季節になりました。
Ｌ山本　宗宏　先日、今年初めての松茸を食べました。
Ｌ武智　正晴　10月誕生日の皆さん、おめでとうございます。
Ｌ早川　義仲　10月誕生日の方、おめでとうございます。
Ｌ丹下　靖憲　秋なのに暑いですね2７℃
Ｌ島田　省吾　キンモクセイの香りが心地よいです。
Ｌ高橋　孝子　いい気候ですね。
Ｌ栗山　純造　朝晩は寒いですが体調管理をして下さい
Ｌ加藤　定伸　電子黒板贈呈式にて喜んでもらえて本当に良かったですね‼
Ｌ伊賀上竜也　鴨川清掃、黒板贈呈、御苦労様でした。
Ｌ戸梶　直美　ライオンズデーおつかれ様でした。
Ｌ新宮　幸孝　電子黒板贈呈ご苦労様でした。
Ｌ田村　美恵　お誕生日の皆様おめでとうございます。
Ｌ米田衣美子　お誕生日のみなさんおめでとうございます。
Ｌ松岡　俊幸　10月お誕生日のみなさんおめでとうございます。
Ｌ加地　雅臣　やっとすごしやすい気候になりました。
Ｌ大西千恵春　毎日楽しいですね。
Ｌ藤本　雅弘　松山ロイヤルシニア選手権16位でした。
Ｌ池田　博英　秋ですね
Ｌ木下　勝敏　秋祭りも終わり、いい季節になりました。
Ｌ大西　安子　10月誕生月の皆様、おめでとうございます。
Ｌ藤岡　久実　涼しくなりました。体調管理気をつけます。
Ｌ合田　　礼　10月お誕生日のみなさんおめでとうございます。

Ｌ濱田　聖子　今日も無事参加できました。
Ｌ久保美代子　井上和弘様入会おめでとうございます。これからよろしく
Ｌ小森谷ケララ　お祝い金ありがとうございます。
Ｌ村井　　剛　10月誕生月の皆様、おめでとうございます。
Ｌ佃　　浩三　10月誕生月の皆様、おめでとうございます。
Ｌ髙岡　重則　絶好のゴルフシーズンですネ
Ｌ美濃　欽也　新政権スタート、みなさんの期待は？
Ｌ山本　　純　新会員井上様よろしく
Ｌ上沖　尚史　10月誕生日の方、おめでとうございます。
Ｌ堀田　　学　10月生まれの皆様、お誕生日おめでとうございます。
Ｌ宮内　美加　すごしやくなりました。コロナはいつになったらおさまるのかな
Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
Ｌ髙橋　正人　井上さん、入会おめでとうございます
Ｌ韓　　雪峰　10月お誕生日の方におめでとうございます。
Ｌ河本　圭仁　それでもなんとか秋が来た！
Ｌ井澤　剛一　食欲の秋！美味しいもの楽しもう
Ｌ岸本　祐樹　いつもお世話になります。
Ｌ土井　晴彦　コロナも今のところ広がっていないのがありがたいです。
Ｌ藤田　裕司　禁煙して ３ヶ月経過しました。
Ｌ服部　　勲　ライオンズデー遍路道清掃活動お疲れ様でした。
Ｌ新崎　　勉　大分涼しくなって参りました。皆様束の間の良い季節を楽しみま

しょう。
Ｌ楠田　善久　秋ですね。
Ｌ伊藤　　渉　10月誕生月の方々おめでとうございます！
Ｌ喜井　茂雅　第一子生まれて10,000日経ちました。
Ｌ岩本　　透　コロナに負けず生きてました
Ｌ西山　明応　台風で、山頂はオチバ、倒木など大変です。
Ｌ盛重　泰輔　朝夕涼しくなりました。
Ｌ和泉　光浩　涼しくなりましたね。
Ｌ中村　俊一　イベント事も増えてきましたね。
Ｌ高山　正志　米国大統領選に注目‼
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　ライオンズ歴、二回目の優勝と成りました。一緒に
回りました佐々木さん・橋本さんお世話になりました。
楽しくラウンドさせて頂きました。無念なのは最終
ホール迄 ４オーバーと耐えて耐えてたのに18番ホール
残り二打目110ヤード前後70台が見えた瞬間計算して
しまいました。ボギーで78や行けると思って打った球
はだふって左のバンカーに入ってしまいました。ライ
ンが悪く最終トリプルとなりました。
　初の70台はお預けと成りました。メンタルを鍛えな
おす必要が有ると感じました。

ゴルフコンペゴルフコンペ成績成績
9 /17㈭ 奥道後ゴルフクラブ
優勝者からひとこと優勝者からひとこと　藤本  雅弘

順位 氏名 OUT IN TOT HC NET

優勝
２
３
4
5

藤本雅弘
高橋孝子
和泉光浩
早川義仲
村井　剛

３7
44
4２
41
44

4３
49
３6
44
55

80
9３
78
85
99

　２0.0　
　３３.0　　
　18.0　　
　２4.0　　
３6.0

60.0
60.0
60.0
61.0
6３.0

表紙の解説 ■マドンナのモデル 遠田ステさん
「入口で若々しい女の笑声が聞きこえたから、何心なく振ふり返ってみる

とえらい奴が来た。色の白い、ハイカラ頭の、背の高い美人と、四十五六の
奥さんとが並ならんで切符きっぷを売る窓の前に立っている。」
「おれは美人の形容などが出来る男でないから何にも云えないが全く美人

に相違ない。何だか水晶の珠を香水で暖あっためて、掌へ握ってみたような
心持ちがした」

マドンナは、当時の松山女学校（現　松山東雲学園）の遠田ステさんがモ
デルだと言われています。

遠田ステさんは、松山女学校、開校一周年に実施された開校式に、生徒代
表 ３ 名の一人に選ばれ、祝辞を述べたそうです。（表紙写真はその祝辞）

またバックの写真は、明治20年頃、松山女学校開校式当時の記念写真です。
松山中央ライオンズクラブが、マドンナの像を松山東雲学園の麓に寄贈し

たのも何かのご縁でしょうか・・・・
※画像提供 松山東雲学園

私の好きなもの?
このような原稿を書く機会を頂き感謝です。
考えてみたら、好きな人と接して好きな仕事をして。
好きな本を読んで行きたい所へ行って好きなものを食べて。
息子が大好きで、駄犬も大好き。
好きなものだらけで段々と年を重ねております。
年を重ねるという事はそういう事なんだろうと考えます。
万が一嫌な事や我慢を強いられる事があったとしても上手く乗り切ってい
る自分が好きだったりする余裕もお蔭様で身についてきました。つまり、
私の好きものとは時間をかけてじっくりと醸造されてきた今の生活ですね。

「テニスと旅行と韓流ドラマが好き‼」という内容ならわかりやすいのに。
ややこしくてすみません。
あ、そうそうコロナのおかげで家にいる事が好きになりました。
いませんけど。（笑）。

私私ののすきなものすきなもの


